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Zur Erweiterung der Liga sollte aber auch ein WildCard Verfahren eingerichtet, damit die
vermögenden Vereine unabhängig vom sportlichen Jahresabschluss auch weiterhin erste Liga
spielen können.
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